

平成30年9月12日

関係各位

北海道バドミントン協会
会長 栗原 進
理事長 河崎 正紀

日本スポーツマスターズ2018札幌大会バドミントン競技中止について

平成30年度 北海道胆振東部地震により被災された方々へ心からお見舞い申し上げます。余震が収まらぬ中、不安な日々を過ごしていることと存じます。一刻も早い通常の日常生活が送れますよう心よりお祈り申し上げます。

さて、9月15日から実施を予定しておりました日本スポーツマスターズ2018札幌大会について既に(公財)日本スポーツ協会ホームページでもお知らせがありました通り今回の地震による影響の被害の甚大さ、電力、交通機関、物流にも大きな影響が生じていることから大会の実施が非常に困難なため全競技中止となりました。(公財)日本スポーツ協会の中止の判断には現地の復旧を第一に考え決断されていることをご理解くださいますようお願い申し上げます。

大会実施に向け、準備にご協力いただいた方々、ご指導下さった方々、選手としてエントリーして下さった方々、また、中止決定後、全道的な停電による通信網の混乱の中、様々な手段で連絡に手を尽くして下さった方々、皆様、中止となってしまい残念なお気持ちと思いますがこれまでの多大なるご協力誠に有り難うございました。

当協会としましては、今後さらに北海道の皆様を元気づける活動を進めて参ります。大会運営、大会参加、各種事業への益々のご支援ご協力よろしくお願ひいたします。